

Dansat Brimob Polda Banten Pimpin Upacara Serah Terima Jabatan dan Pemberian Penghargaan

Ayu Amalia - BANTEN.INDONESIASATU.ID

Aug 28, 2024 - 16:11



Serang - Satbrimob Polda Banten gelar Upacara serah Terima Jabatan dan pemberian penghargaan kepada personel Satbrimob Polda Banten di lapangan M. Jasin Satbrimob Polda Banten pada rabu (28/08/2024).

Kompol M. Arifin sebelumnya menjabat sebagai Danden Gegana Satbrimob

Polda Banten diangkat menjadi Danyon B Pelopor Satbrimob Polda Banten, Kopol Tomi Hadi Sumpena, S.H., sebelumnya menjabat sebagai Kabag Ops Satbrimob Polda Banten diangkat menjadi Danden Gegana Satbrimob Polda Banten, Kopol Yogi Rozandi sebelumnya menjabat sebagai Kabag Ops Polres Pandeglang diangkat menjadi Kasubbagrenmin Satbrimob Polda Banten, Akp Dulhak, S.H. sebelumnya menjabat sebagai Kasubbagrenmin Satbrimob Polda Banten diangkat menjadi Kasubbagbinlatops Satbrimob Polda Banten, Akp Zhia Ul Archam, S. I.K. sebelumnya menjabat sebagai kasat reskrim Polres Pandeglang diangkat menjadi Wadanyon B Pelopor Satbrimob Polda Banten, Akp Edison, S.I.P. sebelumnya menjabat Wadanyon B Pelopor Satbrimob Polda Banten diangkat menjadi Wadanden Gegana Satbrimob Polda Banten. Upacara serah terima jabatan ini dipimpin langsung oleh Komandan Satbrimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K.

Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K., dalam arahannya menyampaikan bahwa mutasi merupakan dinamika organisasi, sebagai bagian dari pembinaan yang senantiasa berlangsung secara sistematis dan berlanjut serta dilaksanakan secara konsisten dalam lingkup internal Polri sebagai wujud pengembangan sebuah organisasi.

"Pada kesempatan ini, secara pribadi dan selaku Dansat Brimob serta keluarga besar Satbrimob Polda Banten, saya menyampaikan penghargaan dan terima kasih yang setinggi-tingginya kepada pejabat lama atas pengabdian dan dedikasinya dalam melaksanakan tugas selama ini," ujarnya.

"Untuk pejabat baru, saya ucapkan selamat. Saya yakin dan percaya bahwa dengan pengalaman penugasan, kepemimpinan, dan dedikasi tinggi yang telah saudara miliki, saudara akan mampu dan sukses dalam menjalankan tugas," tambahnya.

Setelah selesai kegiatan serah Terima jabatan dilanjutkan pemberian penghargaan kepada personel Satbrimob Polda Banten yang berprestasi, bentuk apresiasi atas jasa dan dedikasi personel dalam melaksanakan tugas dan pengabdian kepada satuan.

Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K. mengatakan Prestasi yang diraih oleh rekan-rekan sekalian bukan hanya kebanggaan pribadi, tetapi juga kebanggaan bagi satuan dan institusi kita. Saya berharap prestasi ini dapat menjadi pelecut semangat bagi seluruh personel untuk terus berprestasi dan memberikan yang terbaik," Pungkas Dansat Brimob Polda Banten.